

CADIOU (Augustin).

Fils de Gabriel CADIOU et Marie Le Breton, il est né à Brélévenez le 31 décembre 1749. Il n'a donc qu'une vingtaine d'années lorsqu'il occupe la charge d'organiste en cette paroisse. En 1770, il se plaint « du souffleur Le Bihan qui envoie ses enfants souffler à sa place ; mais ne sachant pas souffler, ils abiment les soufflets ». Il épouse à Brélévenez, le 21 mai 1776, Catherine ANSQUIN. Il décède à Brélévenez, le 18 août 1778, à l'âge de 28 ans. Était-il toujours l'organiste, ou était-ce son successeur, lorsque en cette même année le recteur de Brélévenez agacé d'entendre le clergé chanter de travers dans le chœur et l'organiste détonner, déclare que cela lui « étourdit les oreilles et ne porte au cœur aucun de ces tendres sentiments qu'inspire le chant d'église bien exécuté » ; il demande que soit nommé un nouvel organiste « de bonne vie et mœurs, d'une capacité reconnue, afin de ne pas troubler l'office divin par son ignorance ou fatiguer l'oreille par les mêmes pièces d'orgue ou bien même distraire tout le monde par des airs profanes ». Gabriel, son père, était déjà « organiste de Saint-Gilles-Plijou » ainsi qu'il le déclare dans sa lettre d'autorisation au mariage d'Augustin. Gilles CADIOU, frère d'Augustin, est aussi organiste.